

児島湖の輝き

○ 八浜秋祭りの歴史を知る会

9月5日（水）3年生の総合的な学習の時間に「八浜秋祭りの歴史を知る会」がありました。これは毎年、町並み保存会会長の神原さんをお招きしてVTR視聴と、講話をお願いしているものです。秋祭りの奴行列やだんじり曳きの歴史はもちろん、江戸時代からの八浜の歴史やエピソードなどを、大変興味深く聞くことができました。神原さんの熱心な話しぶりから、歴史を伝え伝統を守ることの大切さと、その意欲を持つことの必要性を肌で感じることができました。10月に行われる「八浜秋祭り」11月の「幸吉フェア」には、地域の一員としての自覚を持って参加し、八浜中の生徒全員で力を合わせ、成功させましょう。



○ 体育祭の様子

秋晴れのなか、第71回目となる八浜中学校体育祭が行われました。

体育祭スローガンの「魅せろ団結！今ここに伝説を刻み込め」とおり、練習の積み重ねを遺憾なく発揮し、大きな怪我もなく力一杯プレーできました。選手、役員として、きびきびと動く姿は見ているものに感動を与えました。無事に体育祭が終了できたことに、感謝申し上げます。ラジオ体操に始まり、みんなでジャンプ、綱引き、最後の八中ソーランとクラス全員で行った演技はどれもみなすばらしかったです。感動しました。圧巻でした。特にラジオ体操はすばらしかったです。ここまで細部にわたる細かい動きが全員できているラジオ体操は、今や本校の伝統と誇りとなりつつあります。体育の先生方の指導力と、生徒の素直さ、玉野市が取り組んでいる体力向上プロジェクトのたまものだと思います。八中ソーランで、昨年度より初めて取り組んだ全力校歌では、燃えさかるエネルギーを感じました。練習の段階から真剣に取り組み、今は達成感で一杯だと思います。本当にお疲れ様です。

ご来賓の皆様、生徒たちを支えてくださいました保護者の皆様、指導していただいた先生方、生徒の皆さん全員にお礼を申し上げます。ありがとうございました。



